

# *Hoy en Bolivia, conferencia internacional sobre integración latinoamericana*

---



La Paz, 12 feb (RHC) Bolivia será sede hoy aquí de una conferencia internacional bajo el título "El futuro de la integración en América Latina", que contará con la presencia de prestigiosas figuras del continente.

El ministro de Relaciones Exteriores, Diego Pary, tendrá a su cargo las palabras centrales del evento, y hablará sobre las experiencias de su país en este sentido, fundamentalmente en la última década, reporta Prensa Latina.

También acude como invitado especial a la cita, que tendrá lugar en la Casa Grande del Pueblo, sede de Gobierno, el expresidente de Colombia Ernesto Samper.

Hace tres años, la capital boliviana acogió también la Conferencia Internacional 'Desafíos de la Integración en América Latina y el Caribe', en la que tomaron parte servidores públicos, organizaciones sociales y público en general de todo el continente.

Bolivia es miembro de varias organizaciones regionales de integración, como la Unión de Naciones

Suramericanas (Unasur), la Comunidad Andina de Naciones (CAN) y la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi), entre otras.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183257-hoy-en-bolivia-conferencia-internacional-sobre-integracion-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**